
・ 一歩先を行く活動ばかりで大変勉強になりました。島の未来が日本の未来なのだと改めて実感しました。

・ アンケートの回収率が高いことがすごい

・ 未来計画は、まだ未完成ですが、地域がもうかる事も入れて行く事をおすすめします

・ アンケートの回収率の高さと丁寧なフィードバック共有、素晴らしいと思います

・ 生活支援、LINE（島）、イノシシ対策、地域課題アンケート→課題をみんなで共有。白石島内での部会協力体制、課
題に取り組むマンパワー、人口が少なくとも熱ある強固なチームワーク　いいね！！

・ 全体の地域づくり計画だけでなく防災など個別の計画も作られているのが良かった

・ 正さん、これからもお元気で！

・ なくてはならない取組と感じました！続けて欲しいです！

・ 島民全員が協力的で地元愛にあふれていると感じた

・ 島の未来について島民が自分事で考えて行こうという姿勢が素晴らしい

・ 生活支援サポーター事業で、利用者からの依頼がしやすいことが良いと思った。「ラク」な事が一番である

・ 白石の支援サポートの内容を知りたい。生活支援サポーター事業に非常に興味を持った。

・ 素晴らしい観光資源が島のみなさまの生活を支える基になればと思います

・ 白石大好きです。住民アンケート、そのアンケート共有会素敵だと思います

・ 島内新聞作成、作成大変でしょうが島内の人の関心度の高さからかかわれます

・ 買い物支援は考えないと。イノシシ対策（当分は苦労しました）今も苦労しています

・ 防災隊ＳＫ合う・空き家調査、住民減少する中で多くの方が協力して取り組んでおられるのは良い

・ 白石イノシシ対策　　　・イノシシ対策活動がしっかり出来ている

・ アンケート結果を島民みんなで共有していてすばらしい！！

・ まちづくり計画において、住民の課題を共有する努力されている

・ 人口が減っていても、地域が一つになり、持続可能な島を守って欲しいと願っています

・ 地元の方が見たらワクワクするようなマップ作りが進んでいて素敵だと思った

・ アンケートから住民の声をひろって、活動（防災、空き家など）につなげ、改善しており、ＰＤＣＡサイクルができてい
るところが良かった

・ 人口減少が減るようにアンケートをもとに未来計画を作成している点はすごいと思いました

・ 島の住民のお互いを支え合う気持ちの強さが、とても印象的です。自分達で出来ることを他人任せにせず、取り組
んでいく姿勢に学ばさせていただいています

白石・島づくり委員会
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白石・島づくり委員会

・ 島内新聞、住民の仲が良さそう

・ 高齢者のことだけでなく、子どもの事への対策もしている

・ 人口が減少する中でも課題を解決していこうという住民の姿勢に元気が出る。島の中だけで生活支
援サポーターを活用しながら島内交通を運営しているのがすごい

・ 島をあげての活動、一斉アンケート、アンケートの内容、結果を知りたかった

・ 島民の参加率が高い

・ 委員会が課題解決へ仕組みとして定着している

・ アンケートの回収率が高いですね

・ 全戸アンケートを行い、島のみなさんのより詳しい思いを汲み取ることはいいなと思いました

・ 島の運動会は島どうしのつながれるイベント、島民の方が元気がもらえて、地域に誇りを感じられて
良いと思う。相互扶助ができる連携があり、素晴らしいですね！！

・ アンケート結果を島民みんなで共有する会を開催していることが良いと思います

・ 空き家についてはどこも課題となっていると思われるが、空き家の現状を調査し、これから対策をして
いくと思うが、これからが楽しみ。島にしかない魅力があるので、今後とも頑張っていただきたいです。

・ 島の誇りが伝わってくるようでした。アンケートの回収率本当に驚きです。生活支援事業が有償ボラで
ちゃんと機能していてすごいです

・ 高齢化比率大の中、頑張っておられました

・ 地域づくり計画の参考になる

・ 白石の方へ、白石踊りをよっちゃれの夏祭り時にやってPRする！アンケートの回収の方法、やり方を
教えてもらいたい。

・ アンケートの結果から課題やテーマ決めがなされ、それを地域で話し合いをするなど、まとまり感や、
課題解決がしやすい活動だなと思いました。

・ 私たちの地域でも取り組みが出来ればと思いました
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